

en particulier, depuis cinquante ans, ont ainsi multiplié les bienfaits à travers notre pays dans le silence et le dévouement, je m'honore de le répéter sur la tombe d'un des maîtres les plus aimés de ma jeunesse.

Aux heures des récréations, s'il savait être joyeux et faire la partie de carte avec une remarquable force, le Frère Adolphe Pelletier restait partout et en tout l'homme de devoir et l'homme de vertu. C'était déjà un ancien, beaucoup de ses contemporains l'avaient précédé aux pieds du souverain juge. Nous avons confiance qu'à la suite du Père Beaudry, du Père Ducharme et de tant d'autres, le bon religieux qu'était le regretté défunt aura été là-haut accueilli et récompensé. S'il n'osa jamais accepter les redoutables honneurs du sacerdoce, il n'en fut pas moins un apôtre des jeunes âmes, dont les jours furent pleins de mérites et la carrière heureusement féconde.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, 30 juin 1914.

M. l'abbé Louis Casaubon, curé de Sainte-Dorothée, décédé à l'Hôtel-Dieu, dimanche dernier, le 28 juin, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

Archevêché de Montréal, 2 juillet 1914.

M. l'abbé C.-P. Beaubien, ancien curé du Sault-au-Récollet, décédé la nuit dernière, à l'Hôtel-Dieu, était membre de la SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

ADÉLARD HARBOUR, prêtre, *chancelier*.
